



# Reviven Va por México... pero ya pelean por candidaturas

POR ELIA CRUZ CALLEJA

Marko Cortés asegura que el PAN encabezará las candidaturas en la Ciudad de México y la presidencia

'Alito' aclara que PAN no designará candidato a la presidencia; "solo coordinará proceso de selección"

PRD dice que candidatura de 2024 no está apartada; acusa que hay repartición de cuotas.

## PAN NO DECIDIRÁ CANDIDATO A LA PRESIDENCIA: 'ALITO' MORENO

**EL LÍDER PRIÍSTA aclaró que Acción Nacional coordinará la selección de aspirantes en 2024**

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

**A**sólo minutos de que 'Va por México' hiciera pública su "reconciliación", luego de meses de "pausa", y en la que anunciaron que el PRI sería el que designaría a los candidatos en las elecciones de 2023, en tanto que el PAN y PRD lo harían con los de 2024, el líder

nacional del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito' salió a "aclarar" que no será el PAN quien "designa" al abanderado por la Presidencia de la República, sino que únicamente coordinará el proceso de selección.

"No, no, no, vamos a precisar porque es muy importante. No es designación, es el procedimiento para que el PAN sigle la candidatura y conduzca el proceso basado en un proceso democrático y de transparencia", sostuvo Moreno Cárdenas aún en el salón donde se realizó la conferencia de prensa conjunta a los cuestionamientos de la prensa de que si estaba de acuerdo



con que el PAN designara al candidato que pretende suceder a Andrés Manuel López Obrador.

El presidente nacional del PRI rechazó tajantemente que sea su coaligado quien únicamente vaya a designar al abanderado, por lo que recordó que, en las pasadas elecciones de 2021, el PAN fue el encargado de siglar y conducir el proceso de selección de candidatos —como lo será en 2024— y específicamente en Hidalgo la candidata resultó Carolina Viggiano,

quien es la secretaria general del PRI, y pasó lo mismo en Durango, donde el elegido fue también el priísta Esteban Villegas Villarreal.

Ante ello, aseguró que Marko Cortés lo dejó claro y el acuerdo es que ellos, el PAN, impulsen, junto con la coalición 'Va por México', un perfil que no necesariamente tenga militancia partidista, pues se busca que también haya la participación de la sociedad.

Sin embargo, tras reiterar la "preci-

sión", dijo estar muy contento por los acuerdos alcanzados por los tres partidos y se dijo seguro de que la coalición ganará las elecciones del 2023 tanto en el Estado de México como en Coahuila.

Por su parte, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, en su cuenta de Twitter reiteró que será su partido quien sea el responsable de "encabezar" las candidaturas en la Ciudad de México y a la presidencia de la República. •

## PRD SE SUMA A "ACLARACIÓN" SOBRE CANDIDATURA DEL 2024

TRAS LA conferencia conjunta que ofrecieron PAN, PRI y PRD, que integran la alianza 'Va por México', el líder del sol azteca, Jesús Zambrano Grijalva, al igual que lo hiciera su compañero Alejandro Moreno Cárdenas, 'Alito', del PRI, "aclaró" que la postulación del candidato a la presidencia de la República no está decidida para un partido.

Estas declaraciones, al igual que las hechas por el líder priísta, distan de lo escrito por Marko Cortés Mendoza, presidente del PAN, quien en su cuenta de Twitter reiteró que será su partido el "responsable de encabezar las candidaturas de la Ciudad de México y la presidencia de la República".

Durante la conferencia de prensa conjunta que ofrecieron los tres partidos que integran la alianza 'Va por México', Marko Cortés precisó que será el PRI quien coordine la selección de los candidatos en las elecciones de 2023, mientras que el PAN las definirá en 2024.

"Igual que en 2021 y 2022, en 2023 será el Partido Revolucionario Institucional el responsable de llevar a cabo el proceso de definición de las candidaturas, lo hará bajo sus reglas democráticas estatutarias, garantizando la equidad a todos los interesados sin diferencia de su filiación partidista. Y considerando que corresponderá siglar

al PRI en 2023, el PAN y PRD acordaron que para la presidencia de la República y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, seremos nosotros quienes lleváramos a cabo los procesos de definición de las candidaturas", subrayó.

Ante ello, Zambrano Grijalva lamentó que el líder de Acción Nacional haya anunciado que serán ellos quienes determinarán las candidaturas a la Presidencia de la República y la Ciudad de México, pues acusó que ese acuerdo lo hicieron de manera bilateral el PAN y PRI, por lo que dijo que él no está de acuerdo; sin embargo, dijo que no abandonará la coalición.

Por Ella Cruz Calleja



Alejandro Moreno celebró los acuerdos alcanzados con el PAN y PRD. Cuartoscuro